



Chers Huttendorfois,

Restauration et réaménagement de la rue de la Laiterie

La rue de la Laiterie a besoin d'une reprise complète des réseaux vétustes en sous-sol et en éclairage public, d'un aménagement des trottoirs, des stationnements et de la voirie, le tout sous un angle plus moderne, environnemental et sécuritaire.

La gestion globale du chantier sera assurée par la CAH en lien étroit avec le SDEA et la CeA. La municipalité sera le relais direct avec les habitants et les usagers.

Les travaux sont programmés à partir du mois d'avril, pour les réseaux d'eau et d'assainissement et puis de juillet à septembre, pour les trottoirs, les stationnements et la voirie.

Le SDEA profitera du projet pour reprendre également les réseaux d'eau potable tout le long de la rue des Fleurs et de Minversheim et la CeA en profitera pour réaliser une toute nouvelle couche de roulement dans l'ensemble de la traverse.

La rue de la Laiterie sera largement impraticable pendant 5 mois. La circulation sera modifiée et déviée pour les véhicules extérieurs à Huttendorf et naturellement en partie possible pour les habitants du village, avec des déviations ou des obstacles comme c'est le cas lors de ce type de grand chantier. Les riverains seront prioritairement avertis des travaux et l'ensemble de la population sera informée des avancées.

A la fin du chantier, la traversée de Huttendorf sera impeccable pour les années à venir... Chers Huttendorfois, d'ores et déjà nous vous remercions pour votre compréhension.

Le coût du projet global est d'environ 800 000 € (400 000 € pour les réseaux et 400 000 € les trottoirs, les stationnements et la voirie).

Fin des travaux à la salle polyvalente

Avec la récente mise en peinture et la réfection des gouttières, le grand chantier de la salle polyvalente se termine. Isolation, insonorisation, éclairage Led, chauffage, électricité ont été les grands thèmes de cette belle remise à jour et rafraichissement de notre « pépite » de salle polyvalente. L'utilisation par les associations du village, les locations pour les fêtes et événements sont à nouveau possibles. Le chantier a coûté 342 614 € TTC au total à la commune. Il est à noter également une très belle participation de bénévoles, que nous tenons tout particulièrement à remercier. L'auto financement communal sera d'environ de 155 000 € (sans nécessité d'emprunt en raison de nos saines finances). Les soutiens des partenaires sont : de 94 800 € déjà garantis pour la Collectivité Européenne d'Alsace, 45 000 € pour le FCTVA, 30 000 € espérés pour l'Etat, 12 000 € espérés pour la Région Grand Est et 4 500 € déjà garantis par Electricité de Strasbourg pour la Convention d'économie d'énergie.



Recensement

Après 1 mois d'enquête, les chiffres sont désormais connus : **521 habitants installés dans 202 résidences principales** (également 6 logements occasionnels et 8 vacants). Merci à tous pour votre participation.

Plan Local d'Urbanisme Intercommunal

L'arrêt du document avec ses propositions de zonage et de règlement a été pris au sein de la C.A.H. le 6 janvier dernier.

2025 est consacrée à la concertation publique (personnes publiques associées et population courant juin et juillet) afin d'aboutir à l'approbation définitive en décembre prochain.

Jusqu'à l'approbation notre urbanisme se base sur le PLUI actuel.

Toutes les avancées sont consultables sur : <https://plui.agglo-haguenau.fr/dossier-arrete/>

Nos prochains rendez-vous

Chaque année, nous vous proposons 2 soirées de conférences thématiques. En 2025 seront abordés les thèmes : « **Agir pour la cause animale, un engagement qui a du sens** » avec Angélique Laugel-Ehles, présidente de l'association la Hutt' aux Animaux et le docteur-vétérinaire Vincent Macholt, le **jeudi 03 avril à 19h30 en salle EPS** et le deuxième thème abordera « **les Bienfaits de la lecture à tous les âges et les propositions publiques au travers du Réseau TILT de la CAH** ». La date est à être définir courant du mois de juin.

Nous comptons également sur la présence du plus grand nombre d'entre vous pour le traditionnel **Nettoyage de Printemps, samedi 29 mars à 9h30**. Cette année, comme l'an passé nous effectuerons également quelques travaux au cimetière avec la remise en gravillonnage des allées du côté droit.

Nouvel outil de communication

La commune a décidé de s'équiper d'un nouvel outil de communication : « PanneauPocket ». Il s'agit d'une application gratuite, sans publicité, sans création de comptes ni aucune récolte de données personnelles. Par ce biais, la commune peut diffuser des alertes, coupures réseaux, travaux à venir, évènements et manifestations... Ces informations peuvent être consultées sur un téléphone, une tablette ou un ordinateur. Vous serez prochainement destinataire d'un courrier qui vous expliquera en détails la démarche à suivre.



Agenda

Carnaval des enfants organisé par l'APE Les Enfants d'abord : samedi 8 mars à la salle EPS de la mairie et dans les rues du village

Séance de Conseil Communautaire C.A.H. : jeudi 20 mars à 19h à Batzendorf

Bourse aux vêtements et jouets organisée par l'association APE Les enfants d'abord : dimanche 23 mars à la salle polyvalente

Séance du Conseil Municipal : lundi 24 mars à 19h30

Nettoyage de Printemps : samedi 29 mars. Rendez-vous à 9h30 devant la mairie

Soirée thématique « Agir pour la cause animale, un engagement qui a du sens » : jeudi 3 avril à 19h30 à la salle EPS de la mairie

Assemblée Générale de la Chorale Sainte Cécile : vendredi 4 avril à 19h à la salle EPS de la mairie

Permanence du député : lundi 7 avril de 15h30 à 16h30 à la mairie